



FUNDACION
MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HON. RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN LA CEREMONIA DE COLOCACION
DE LA PRIMERA PIEDRA DEL
PROYECTO COSTA ISABELA

21 DE AGOSTO DE 1990
ISABELA, PUERTO RICO

Sin lugar a dudas, estamos ante el proyecto turístico más ambicioso y grande en Puerto Rico en los últimos tiempos. Grande por la inversión que trae a Puerto Rico; grande por los miles de empleos que creará para los puertorriqueños; y grande porque, junto a otros proyectos de envergadura abre las puertas de un nuevo rumbo para Puerto Rico en la próxima década.

Nuestro gobierno impulsa una política pública de "Apertura al Mundo" para dejar definitivamente atrás la visión insularista limitante y dar paso a una nueva era de horizontes extendidos. Una era donde Puerto Rico se desenvuelva brillantemente en el mundo de la alta competitividad económica.

El Turismo, para mi administración, es parte de esa estrategia de apertura. A los fines de convertir el turismo en un verdadero motor económico, durante los últimos cinco años hemos desarrollado una política pública de revitalización.

Incentivos certeros para la industria, inversión en la infraestructura para su ampliación y mejoras, y una promoción intensa del potencial y la riqueza de nuestra tierra, nos han convertido en

uno de los destinos turísticos principales de la región.

El éxito de nuestra política pública de turismo se confirma en sus resultados. Cinco años de crecimiento continuo, de aumentos en visitantes por avión y por cruceros, de incrementos en los gastos de visitantes y de aumentos en número de vuelos y de proyectos de inversión, todo ello confirma que Puerto Rico puede y debe ser una meta turística internacional de primer orden.

El proyecto que hoy iniciamos es el mejor ejemplo de cómo nuestra estrategia turística nos va abriendo mercados y posicionando en el mundo. Revitalizada la industria, hemos iniciado una estrategia para acrecentarla, dividiendo a la isla en lo que llamamos polos turísticos, para dar a conocer toda la belleza y el atractivo que está repartido por nuestra isla, y así llevar sus beneficios a cada rincón de Puerto Rico.

El proyecto de Costa Isabela será clave para el polo turístico del noroeste, con oportunidades de empleos desde Arecibo hasta Cabo Rojo. A la vez

nos abre al mercado de los turistas que buscan grandes centros vacacionales, con la más variada gama de distracciones, recreación y servicios en un mismo complejo hotelero. Estos grandes complejos hoteleros, o "Mega Resorts" en inglés, dirigidos a un turismo de primera, están floreciendo en los grandes destinos turísticos del mundo como, por ejemplo, Hawai. Por eso, Costa Isabela constituye un gran paso de avance para Puerto Rico dentro del turismo internacional.

El turismo además, es un medio de entrelazar a los pueblos, resulta en el intercambio rico de culturas diferentes. Esos millones de visitantes que anualmente llegan a nuestra tierra se llevan el recuerdo grato de un pueblo trabajador y hospitalario; rico en su cultura y en su belleza.

El mensaje de Costa Isabela es uno de futuro para los puertorriqueños. Es un proyecto que demuestra el atractivo que ha adquirido Puerto Rico para el inversionista extranjero, con nuestra política de respaldo y de incentivos. Costa Isabela confirma el valor de Puerto Rico. De los

muchos lugares en el mundo donde este grupo japonés pudo invertir, Puerto Rico fue escogido por su potencial económico, por su desarrollo y sus modernos avances, por su belleza natural, por la riqueza de nuestra cultura y, sobre todo, por la capacidad de nuestra gente para lograr las metas que se proponga. Sé que Costa Isabela será uno de esos grandes triunfos, por lo cual felicito a los miembros del grupo Costa Isabela Partners y a los inversionistas del extranjero que nos acompañan. A ellos dirijo un breve saludo.

I wish to congratulate Mr. Takeshi Sekiguchi, misters Isadore Sharp, Colgate Holmes, Bjarne Berntsen, Robert Froman, Bill Harrington for choosing Puerto Rico as the place for this tourist resort. You have made the right choice. Costa Isabela is meant to be --and will be a success--. Puerto Rico's stable economy, its natural beauty, unique culture and hardworking people will be the keys to a new world class resort in the Caribbean. For us, it will be one of our biggest prides, and for you, one of your major accomplishments!